

Metz, le 12 avril 2022

COMMUNIQUE

Info voirie : Travaux de nuit au niveau de la Zac de Mercy à Peltre

À cause des conditions climatiques de vendredi soir, les travaux sur les 2 giratoires de la RD 955 à hauteur du CHR de Mercy n'ont pas pu être achevés. Les opérations de réfection de chaussée sur les bretelles d'entrée et de sortie de la RD 955, ainsi que sur les deux giratoires de la RD 955A – Zac de Mercy à Peltre, seront donc réalisés par l'entreprise COLAS et pilotés par le Pôle Entretien et Exploitation Voirie de l'Eurométropole de Metz, les 2 nuits suivantes :

- **Du mercredi 13 avril à 19h30 au jeudi 14 avril à 6h**
- **Du jeudi 14 avril à 19h30 au vendredi 15 avril à 6h**

Afin de permettre la réalisation de ces interventions en toute sécurité, des dispositions seront prises selon la signalisation mise en place (voir plan ci-joint), à savoir :

- Les bretelles d'accès au Centre Hospitalier Régional de Mercy, dans le sens Metz vers Château-Salins et Château-Salins vers Metz, ainsi que les deux giratoires de la RD 955A seront interdits à la circulation durant les phases de chantier, avec la mise en place d'une déviation.
- Les véhicules particuliers seront invités à faire demi-tour au giratoire entre la N431 et la RD955 et prendre l'avenue de Strasbourg puis la route d'Ars Laquenexy à Metz en direction d'Ars Laquenexy, et ensuite récupérer l'allée de Mercy depuis le giratoire de la D999 à la sortie de Metz.

www.eurometropolemetz.eu

www.facebook.com/EurometropoleMetz - www.twitter.com/EurometropoleMetz

www.instagram.com/EurometropoleMetz

Contact Presse : Céline VINCENT | Direction de la Communication *Attachée de Presse*

T. 03 57 88 33 41 | 06 20 90 99 80 | cvincent@eurometropolemetz.eu